

MAGAZINE

Pengurus BPL HMI Cabang Bukittinggi Periode 2022-2023 Resmi Dilantik.

Linda Sari - BUKITTINGGI.MAGZ.CO.ID

Jun 13, 2022 - 22:44



Pelantikan Pengurus BPL HMI Cabang Bukittinggi Periode 2022-2023

Indonesiasatu(BUKITTINGGI)--Pelantikan tersebut bertempat di aula MUI kota Bukittinggi, Senin 13-Juni-2022 Pukul 13:30-selesai. Acara tersebut bertemakan "Arah Juang BPL untuk membentuk kader intelektual dalam bingkai muslim intelegensia".

Febri Trifanda selaku Ketua Umum BPL HMI Cabang Bukittinggi 2022-2023 dalam sambutannya menyampaikan secara implisit bahwa BPL mesti inklusif terhadap perkembangan zaman dan mampu melakukan usaha-usaha perkaderan secara kualitatif, sehingga BPL dapat membentuk manusia-manusia yang adaptif terhadap perkembangan zaman. ditambah dengan perkembangan teknologi yang begitu cepat,

Hal ini menyebabkan dehumanisasi dan amoralitas. Ia pun menyampaikan kita mesti membuat terobosan-terobosan untuk mengganti dehumanisasi teknologi menjadi teknologi yang humanis.

"Oleh karena itu kita membutuhkan kaum intelegensia, yaitu intelektual yang berorientasi kepada Islam agar hal-hal prinsipil di dalam Islam tidak ikut tergerus oleh perkembangan zaman," ujar Febri.

Menurutnya, tugas kepengurusan selanjutnya adalah menjemput apa yang belum tuntas di masa lalu, mengaktualisasikannya di masa kini demi kemaslahatan masa yang akan datang.

Sementara itu, Aryanda Putra selaku Ketua Umum HMI cabang Bukittinggi Periode 2021/2022 menambahkan dalam sambutannya, bahwa BPL mesti menjaga dan merawat Perkaderan sebagaimana mestinya.

"Karena perkaderan adalah ranah yang suci yang ada hanya lah politik perkaderan, bukan perkaderan politik.," jelas Aryanda.

Ia pun berpesan agar BPL tidak terkontaminasi oleh hal-hal yang menjurus kepada kepentingan yang sifatnya politis.

Sambutan selanjutnya di berikan oleh Wabendum PB HMI periode 2021-2023, Kakanda M.Irvan. Ia menyampaikan bahwa Kepengurusan BPL HMI Cabang Bukittinggi kedepannya mesti melanjutkan dan menjaga perkaderan di HMI Cabang Bukittinggi.

Ia pun berharap di kepengurusan selanjutnya dapat melahirkan kader-kader yang berkualitas dan memiliki kualitas muslim intelegensia.

Diakhir acara pelantikan tersebut ditutup dengan sesi foto bersama.(Linda).